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本报讯（记者 刘超峰）足协杯上
刚刚轻松击退杭州绿城，本周日，建
业队将与杭州绿城再度狭路相逢，
不过这次是双方更为重视的联赛。
刚刚羊城拿到一分的建业队，此番
回到航体主场面对士气低迷的杭州
绿城，主帅贾秀全定会率弟子痛下
杀手，以目前中原子弟兵的状态和
士气，只要不出现意外，建业队主场
拿下对手提前实现保级任务应该大
有希望。假如提前保级，接下来老
贾会让更多的年轻选手轮番上场，
为明年联赛早作准备。

前天晚上，建业队做客羊城挑

战广州恒大，建业队在大部分时间
多一人的大好形势下，未能爆冷击
败对手，憾失两回合双杀卫冕冠军
的大好机会。不过能从强大的恒大
队身上抢得一分，教练组也算比较
满意。从广州回郑之后，全队马不
停蹄在中牟基地备战周日与绿城的
比赛。本轮比赛，建业队大部分主
力均可出战，与力帆比赛中受伤的
尹鸿博恢复得不错，而有伤在身戈
麦斯也完全可以出场，加上中场核
心伊沃领衔的进攻线状态火热，因
此以目前建业队的形势，主场顺利
拿下绿城应该有八成把握，建业唯

一要做的就是防止对手的偷袭。
与建业的良好状态相比，“老朋

友”杭州绿城日子一点也不好过，炒
掉了特鲁西埃之后，杨戟临危受命，
可惜在上轮主场与升班马的较量
中，被重庆力帆好好羞辱一番。上
赛季杨戟在绿城掀起了“青春风
暴”，这次主帅杨戟再次强调：“接下
来夏季很炎热，体能是第一位的，我
们会多考虑用年轻球员。”保级压力
越来越大，不过杨戟却没有退缩：

“我会承担需要承担的责任。现在
还不是最坏的时候，我们要争取打
好后面的比赛。”

周日航体夜战绿城
建业渴望提前上岸

“我们是新兵，先不追求成绩”

本周日晚，新赛季NBL第一轮比赛将全
面开战。有意思的是，新赛季的首轮比赛，河
南两支本土球队就将上演“同城德比”——郑
州大运男篮将坐镇位于新郑郑州大学西亚斯
国际学院体育馆的主场，迎战河南赊店老酒
男篮。

谈到即将到来的“同城德比”，王兴江显
得很平静，“我们是新兵，这是咱第一次打
NBL，更何况赊店老酒男篮的实力本身就比
我们强，我们要做的就是打好每一节，为球迷
奉献精彩的比赛。”

在CBA时，王兴江率领的原山西男篮经
常有惊人之举，从引进前NBA球员邦齐·威
尔斯，到引进前NBA全明星球员马布里，再
到 2011年差点把NBA现役巨星科比也招致
麾下。2013年将球队转让后，王兴江回到他
的公司所在地郑州。第二年夏天，他就从全
国挑选出大约 30 名球员组建起郑州大运篮
球队，准备参加NBL。尽管见惯了CBA的大
场面，也带领山西队获得过 CBA的季军，但
谈到新赛季 NBL 的目标，王兴江显得很低
调：“NBL的水有多深咱还不清楚，各家俱乐
部的投入不一样，外援水平也很重要，比咱强
的队伍有不少，所以先不追求成绩。当然，我
们也不能打得太差，毕竟我们现在叫‘郑州大
运’，我们要对得起咱们的球迷。希望新赛季
我们能一切顺利，希望行大运吧。”

“八省联军”期待磨炼中成长

郑州大运男篮的总经理是原山西中宇俱
乐部总经理张北海，主教练是缪军，原山西男
篮主教练王伟力也进入了球队教练组。郑州
大运男篮参加新赛季 NBL 一线队的十几名
球员来自辽宁、河北、河南、山西、山东、黑龙
江、广东、浙江等 8个省份，这些球员全部是
90 后的年轻球员，绝大多数没有参加过
CBA。这样看来，郑州大运男篮堪称是“八省
联军”。

无论是今年 4月份的NBL的集训赛，还
是前段时间的与山西队、美国NBDL明星队、
加拿大NBL明星队、河南赊店老酒男篮等队
伍的热身赛，郑州大运男篮都是胜少负多，这
支年轻的队伍无论是实力还是经验，与其他
NBL参赛队相比还有很大的差距。对此，王
兴江看得很开，“我们队有几个好苗子，但是
明显缺乏比赛锻炼，还不成熟，还显得稚嫩。
所以不能要求他们在新赛季就一定要有很好
的发挥，希望他们能在新赛季的磨炼中不断

成长。”

“希望让身边的队友变得更好”

除了老板王兴江外，郑州大运男篮还有
一个“名人”，那就是该队外援马库斯·威廉姆
斯，当年他在山西队效力时与另外一名外援
查尔斯组成的“裤衩组合”威风八面——马库
斯“主外”大杀四方，查尔斯“主内”镇守内线，
山西队也在“裤衩组合”的带领下于 2012 年
拿到了队史最佳战绩——CBA季军。随后查
尔斯离开山西队转投浙江，马库斯也离开了
山西队。

“他是我很好的朋友，我非常喜欢他。”谈
起自己的老板王兴江，马库斯显得很开心。
正是基于这种友谊还有彼此的信任，马库斯
应王兴江之邀加盟郑州大运男篮。时隔一年
半，两人又再度在 NBL 中联手，向着共同的
目标发起冲击。

“他们都很年轻，充满活力。这里有不错
的控球后卫和投手，每个人都有很好的打球

态度，训练非常努力。”对于新队友马库斯给
予了充分肯定。初来乍到，马库斯对NBL这
个联赛了解还不是太多，不过一个现实情况
他还是很清楚，那就是未来几年，NBL球队都
没有机会升入CBA。对此，马库斯平静地说：

“我希望能让身边的队友变得更好。让队友
每天都有进步，在场上为他们创造机会，努力
赢得比赛，享受比赛乐趣。” 本报记者 陈凯

NBL：郑州大运期待行大运

总有一首老歌，会拨动你尘封的
心弦。记者昨日从河南艺术中心获
悉，8月16日、9月24日，一代“情歌王
子”伍思凯和最特别的“好声音”帕尔
哈提，将现身河南艺术中心，轮番开
唱。有故事的歌，唱给有故事的人，
你会来听吗？

被誉为“爱的歌手”的伍思凯，从
出道开始，每次出击就会有多首歌曲
传遍大街小巷，如红极一时的《特别
的爱给特别的你》《分享》……他曾荣
获第一届金曲奖最佳新人奖，并在第
十五届拿下金曲歌王宝座。无论是

《特别的爱给特别的你》《爱要怎么
说》《爱到最高点》《我真的很不错》

《最爱是你》《分享》等，伍思凯总是用
音乐启动“爱”的能量，这便是他被冠
以“爱的歌手”美誉的原因。在上世
纪 90年代，伍思凯的音乐创作，激励
了许多年轻人对音乐创作的追求，也
给社会带来了一股充满温暖、希望的
正能量。

8月 16日，伍思凯将在河南艺术
中心大剧院举办《伍思凯 SKY FIVE
乐团特别的爱给特别的你演唱会》。
这是他时隔多年再次登上个人演唱
会舞台，喜欢他的歌迷朋友将可又一
次近距离领略到这位情歌王子充满
成熟韵味的演唱。

帕尔哈提曾说过，唱歌不是为了
出名，也不是为了发大财，因为这对
音乐来说特别不公平。曾经，在“中
国好声音”的舞台上，这位来自乌鲁

有故事的歌唱给有故事的人
本报记者 杨丽萍

本报讯（记者 陈凯）昨日，2015年全国射击团体、个人锦标赛
（步枪项目）在河南省射击运动管理中心鸣枪开赛。在首日进行的
男子 10米气步枪团体比赛中，我省三名射手王治、冯家宝和王策
发挥稳定，收获了这个项目的铜牌。

本次比赛共吸引了来自全国各地33支代表队的396名选手参
赛，设有男子10米气步枪、女子10米气步枪、男子50米步枪3种姿
势、女子50米步枪3种姿势、男子50米步枪卧射、女子50米步枪卧
射等6个项目，全部比赛将于21日结束。在昨天进行的男子10米
气步枪比赛中，我省枪手王治以小组资格赛第十四名的成绩进军
决赛，而队友冯家宝和王策分别在小组资格赛中排名34和35名。
最终三人成绩不佳，在个人决赛中出局。但在稍后进行的男子10
米气步枪团体赛中，三人齐心协力，一举拿下本项目的第三名，为
河南队收获一枚铜牌。

赛后省射击运动管理中心主任马宇峰表示：“此次比赛在郑
州举行，让我们更多的小队员得到了锻炼，在首日的比赛中，河
南队也有收获，接下来的比赛我们再接再厉，希望能获得更多的
好成绩。”

本报讯（记者 刘超峰 文 唐强 图）昨天晚上，华灯初上的绿城
广场凉风习习，省会毽球高手期盼已久的第四届“新视力公交杯”
郑州市毽球联赛暨郑州市“毽王”公开赛在绿城广场激情开赛，来
自全市31支队伍的200名运动员，将在近两个月的联赛中捉对厮
杀。和往年一样，今年的毽球联赛每周二周四晚上进行。新设置
的“毽王”个人公开赛将在每周五晚上进行，18名选手将进行84场
比赛，最终决出万元奖金的归属。

场上是热火朝天的对抗，场下是震天的呐喊，大批闻讯赶来的
观众在为喜欢的球队加油。连续四年的联赛，也让郑州市有了一
批“专业”的市民观众，他们懂球爱球，成为赛场上的风景线。据郑
州市毽球协会主席龙同胜介绍说，郑州毽球联赛近年举办了四届，
规模、规格和水平一年比一年高。据不完全统计，目前全市参与毽
球运动的人数已经有20余万人。每年毽球联赛的举办，不仅丰富
市民的业余生活，更让热爱毽球的人们有了展示的舞台。让每一
个小团队有了向心力，尽情地体验运动带来的身心愉悦。

市毽球联赛绿城广场开踢

本报讯（记者 陈凯）昨天上午，2015年河南省排球夏令营在河
南省球类运动管理中心排球训练馆开营。来自全省各地的 50名
小营员，将在今后半个月的集训中通过一系列的理论学习和基础
训练开阔视野，提升能力，为向更高水平的运动队迈进奠定基础。

据了解，本次排球夏令营由河南省球类运动管理中心主办，河
南省体育运动学校承办，将于本月30日结束。参加夏令营的小营
员全部是从参加过2015年河南省青少年排球冠军赛的300多名适
龄球员中，由专家组、仲裁以及各地市教练员推荐挑选产生的。夏
令营期间，小营员们将在教练员的指导下，进行青少年排球基础
技、战术训练及理论，青少年排球基础体能训练及理论的学习，同
时还将进行教学实战比赛，参与苗子运动员综合素质测试和文化
课学习。经过夏令营训练及综合考核后达到标准的优秀小营员，
将被收集到我省排球后备人才苗子库。

河南省排球夏令营昨开营

明星恋爱真
人秀节目《我们
相爱吧》于今晚
迎来最后一期，
随着该节目的热
播，徐璐也成为
大众的焦点。这
位 曾 在 热 播 剧

《甄嬛传》里饰演
“玉娆”一角的萌
妹子，为什么来
参 加 真 人 秀 节
目？对于未来的
演艺之路如何规
划？记者昨日通
过宣传方采访了
她。

在《我们相
爱吧》中，徐璐和
乔任梁的恋爱让

人感觉充满梦幻气息，从未恋爱过的徐璐表示这些都是
她对爱情的憧憬和幻想：“好不容易有一个造梦人给我造
了一个那么好的梦。”徐璐表示，真人秀的核心还是在于

“真”，“节目组确实会安排一些场景，但是在这个大的场
景内都是我们自由发挥，那录制的过程我也真的是全身
心投入，展现最真实的自己，所有当下的反应都是最自然
的流露。”

谈到上真人秀的初衷，徐璐说：“我很想谈恋爱，如果
我还不恋爱，很多戏没办法演，演了观众会觉得假。”徐璐
表示，真人秀会让人有一个很好的成长，通过录制，她也
发生了不小的变化，比如遇到感情不会像以前那么天真，
处事方式等都和以前不一样。 从 15岁那年被导演李少
红发掘，出演《新红楼梦》中的少年薛宝琴一角开启演艺
生涯，到出演《甄嬛传》，再到担纲多部青春偶像剧的女主
角，徐璐的演艺之路比较顺畅，“很多人提到徐璐都会想
到玉娆这个角色，这个角色确实带给我很多东西，她在我
的演艺生涯中其实算是一个里程碑式的角色，可以说没
有玉娆就没有今天的我。”徐璐感恩地认为自己确实比较
幸运，但同时自己也在努力完成每一个角色，希望大家能
看到她的努力。

近期，徐璐正在拍摄根据小说《步步错》改编的电视
剧《不得不爱》，她在剧中饰演女一号林为零，这个角色对
徐璐来说是一个突破，“以前我出演的角色大部分都是单
纯没心机的类型，一切情绪都表现在脸上，但是林为零这
个角色会比较复杂，她的内心比较压抑，心里的很多想法
都不会表达出来，因此就会在眼神上、面部表情上来表达
内心情绪的变化，这对我来说是一个很大的挑战，但是这
个角色也让我成长很快。”

对于未来的演艺之路，徐璐表示：“目前就是想要脚
踏实地演好每一部作品，因为我现在演的角色类型很有
限，所以想尝试更多类型的角色。”

徐璐：努力突破自我
本报记者 秦华

红牌，逆转、闹剧、争议……当“京沪大战”中国安沦
陷，恒大和鲁能被建业与申鑫逼平，晚赛一天的上海上港
偷偷笑了，只要取胜他们就可以重新坐上领头羊的位
置。昨天晚上，紧追领头羊的上海上港没有让这次机会
白白流失，凭借外援吉安的精彩表现，上港幸运逆转天津
泰达后，让中超领跑乾坤大转移，上港超越越国安后来居
上，坐上领头羊的宝座。

本轮“火星撞地球”的焦点战役当属京沪之战的恩怨
之战，比赛从一开始就充满刺鼻的火药味。京沪之战，是
两座城市在足球场上的较量，更是两种文化的碰撞。每
年的京沪大战，都是联赛的大餐。上海申花主场迎战北
京国安，最终的比分为3∶1，申花取得了胜利，捍卫了虹
口。本轮之前，国安已经在积分榜上连做三庄，始终处于
领跑地位。而在上一场比赛中，国安 4∶0大胜了绿城。
此时碰上申花，国安人员齐整、状态正好，可惜国安还是
未能拿下对手。此役过后，国安在联赛中的11轮不败告
终。而这场比赛，也是最近几年，最精彩和最具火药味的
一次京沪大战。

对阵副班长申鑫，赛前，几乎所有人都对主场作战的
鲁能投以信心一票，比赛似乎并不存在悬念。但鲁能在
申鑫的顽强抵抗下，最终没有能够赢得比赛，在国安输
球、恒大战平的背景下，鲁能错失了暂时登顶的机会。
2∶2被上海申鑫逼平，这让鲁能上下非常遗憾，不过，对
于鲁能而言，考验还在继续，本周日，鲁能将客场挑战富
力，广州的天气，将会给鲁能造成极大的困难。富力目前
有向降级区滑落的趋势，这场比赛，富力毫无疑问会拼。

换了主帅，更换了首发门将，但舜天依然未能挽回颓
势，1∶2负于升班马石家庄永昌遭遇联赛两连败。对舜
天来说，唯一的好消息是孙可进球了。当初转会的消息
传出后，客场对阵重庆的那个进球，被视为孙可在舜天的
最后一个进球，峰回路转，舜天得到了6600万的转会费，
还可以继续使用孙可，他在对阵永昌的比赛中一度为舜
天扳平比分，但最终球队还是逃不出输球的命运。

客场作战的重庆力帆在杭州黄龙体育场 3∶1大胜
杭州绿城。这场胜利对两个此前同分的保级对手来说是
一场“六分之战”，谁赢谁将取得主动，这场胜利对于力帆
来说如同一场及时雨，让力帆从连续 4场比赛不胜的阴
影中走出来，同时也为上半赛季在主场的失利成功复仇。

点亮经开全取三分，一个都不能少！凭借“黑白锋
煞”马祖和莫雷诺的进球，长春亚泰主场 2∶1力克辽宁
宏运，终结三轮不胜和主场两连败。由于断电插曲，本场
比赛补时长达 9分钟，最终经过 100分钟的大战，亚泰主
场艰难获胜，而 100分钟比赛时间也足以写进俱乐部历
史。

本赛季开打前，广州富力的目标还是冲亚冠，而且赛
季初他们还在参加亚冠联赛，不过，最近 6轮比赛 1胜 5
负，让富力不经意间要把战略目标调到保级了。昨天晚
上，贵州人和与富力联合上演一场精彩的比赛，2∶2的
结果也让低迷的球队皆大欢喜了。

昨晚最后结束的上海上港和天津泰达可谓一波三
折，当津门虎一球领先后，大多数人会认为也有可能出现
冷门之时，顽强的上港凭借顽强的意志 2∶1逆转制胜，
超过北京国安坐上领跑的位置，而刚刚加盟上港的外援
吉安福星高照，制造一粒点球和冲顶破门，这是吉安送给
上港的“见面礼”。而下轮上港与北京国安的火并，注定
将是最令人期待中的焦点中榜首之战。

本报记者 刘超峰

争冠乾坤大转移
——中超联赛第19轮综述

新华社广州 7月 16 日体育专
电（记者 韦骅 王浩明）中超卫冕
冠 军 广 州 恒 大 16 日 下 午 发 布 公
告，宣布巴西国脚罗比尼奥以自由
身加盟球队，双方签署了一份为期
6 个月的合同，在合同期满后俱乐
部拥有优先续约权。

罗比尼奥加盟恒大的传闻由
来已久，但却迟迟没有下文，甚至

恒大方面也一度否认这一消息，但
最终双方还是在中超二次转会窗
口关闭前成功“牵手”。

本赛季，广州恒大队饱受伤病
困扰，包括埃尔克森以及阿兰在内
的几名外援都长期高挂免战牌，罗
比尼奥的到来将在一定程度上缓
解 恒 大 在 锋 线 上 兵 力 不 足 的 问
题。绰号“单车少年”的罗比尼奥

也成为继保利尼奥之后，广州恒大
在夏季转会窗口签下的第二名外
援。

今年 31 岁的罗比尼奥出道于
巴西的桑托斯俱乐部，曾先后效力
于皇马、曼城、AC 米兰等欧洲豪
门。作为巴西足球近 10 年来的代
表人物，罗比尼奥为巴西国家队出
场 90 次，打进 26 球。

2015赛季全国男子篮球联赛（NBL）将于本周六拉开战幕。参加新赛季
NBL的共有9家俱乐部球队，这其中就有两支来自咱们河南，一支是河南赊
店老酒男篮，一支则是郑州大运男篮，前者是老河南男篮一脉相承延续下来
的队伍，人们已经很熟悉，而后者则是知者甚少，不过提到这支球队的老板，
喜欢篮球的朋友或许就再熟悉不过了：他就是素有“篮球狂人”之称的前山西
汾酒男篮老板王兴江。曾在CBA摸爬滚打十余载，但现如今从NBL重出江
湖，王兴江和他的郑州大运男篮，期望着能在新赛季行大运。

木齐的维吾尔族“大叔”以一首《你怎么舍得
我难过》唱哭了杨坤、那英。沙哑的嗓音、沧
桑的声线，伴着一把吉他的伴奏，帕尔哈提的
唱法总是那样随意，像吟游诗人般用歌声诉
说着悠远的往事。

9 月 24 日，帕尔哈提将空降河南艺术中
心大剧院，以自弹吉他清唱的方式再次深情
演绎摇滚音乐。除此之外，他将在这场 2015
帕尔哈提与德国全明星乐队巡回演唱会中，
以民间及传统音乐为主题，混合爵士乐、世界
音乐、古典等多种音乐元素，在民族乐器阮、

古筝等的融合中，来一场跨越民族、
跨越国界的全新音乐演绎，届

时，帕尔哈提将为绿城市民
带来一场与众不同的摇滚

演唱会。
曾经以一首《我的

名字叫伊莲》红遍世界
的法国女歌手伊莲
娜·霍莱，将于 12 月
在河南艺术中心大
剧 院 开 唱 。 伊 莲
娜·霍莱在法国的
地位，如同邓丽君
之于我们，其歌词
中带有法式生活哲
学以及民谣式曲风
营造出歌曲的耐听
性。她低沉浪漫的
嗓音配合法文的咬
字嚼音，将给观众
一种超乎想象的音
乐美感。


